

Simposio Materia 2010: Un evento de la Revista Materia

En el segundo semestre de 2008 una crisis mundial se configuraba. Eso llevó a la decisión de no realizar el Simposio Materia en el año 2009, configurándose una decisión correcta. Diversos congresos científicos programados para ser realizados en el año 2009 en América Latina y en otras regiones tuvieron serios problemas de participación del público frecuente. Los órganos de gobierno y las empresas que contribuyen normalmente para estos eventos también actuaron de manera más conservadora. El PIB brasileño de 2009 no presentó crecimiento, así como el de otros países de la región, siendo el de México presentado descenso significativo.

Entretanto, 2010 se configura de manera bien diferente. En Brasil hay pronósticos de crecimiento del PIB de cerca de 6% y otros países de la región deben presentar situación similar, principalmente Uruguay y Perú. Eso hará con que las agencias gubernamentales y las empresas privadas y estatales vuelvan a invertir en actividades de ciencia y tecnología, incluyendo la organización de congresos.

Así siendo, estamos programando la realización de la XII versión del Simposio Materia en Octubre de 2010, en Río de Janeiro, como está presentado en el sitio <http://www.labh2.coppe.ufrj.br/materia2010>. Esto será un evento de la comunidad participativa de la Revista Matéria y, por eso, solicito su apoyo y participación en el evento y agradezco por sugerencias y contribuciones a la organización.

Muy atentamente.



Paulo Emílio V. de Miranda
Editor en Jefe

